



Pressemitteilung Nr. 67

18.03.2022

Neuer prominenter Eintrag: Bundeskanzler Olaf Scholz im Goldenen Buch der Stadt

Bundeskanzler Olaf Scholz hat sich am Freitag, 18. März, in das Goldene Buch der Kreisstadt Neunkirchen eingetragen. Scholz besuchte Neunkirchen aufgrund einer Veranstaltung. Für Oberbürgermeister Jörg Aumann war es eine Selbstverständlichkeit, dass er den Kanzler um einen Eintrag bittet, wenn er sich auf dem Stadtgebiet befindet. Auch die ehemalige Bundeskanzlerin Angela Merkel hatte sich in der Vergangenheit bereits in das Goldene Buch der Kreisstadt Neunkirchen eingetragen.